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Aos dez dias do mês de março do ano de dois mil e nove, às oito horas e trinta minutos, realizou-se a 1 
Ducentésima Vigésima Quarta Reunião Ordinária do Conselho de Saúde do Distrito Federal, na Sala de 2 
Reuniões do 10º Andar do Anexo do Buriti, com a presença do Secretário Adjunto de Saúde do DF 3 
Florêncio Figueiredo Cavalcante Neto, o qual presidiu a reunião e dos Conselheiros Titulares e Suplentes: 4 
Mariângela Delgado Athaide Cavalcante, Michel Platini Gomes Fernandes, Flora Rios Mendes, João 5 
Batista de Souza, Marta Rosa Gonçalves, Asenath Teixeira de Menezes Farinasso, Fernando Cotta, 6 
Wladimir Andrei Arce, Déa Mara Tarbes de Carvalho, Maria Luzimar Nóbrega de Oliveira Lopes, Aniceto 7 
Luiz Muller. Após a verificação do quorum foi iniciada a reunião com a leitura da ata da 223ªRE do CSDF. 8 
Após lida foi emendada e aprovada por unanimidade. Solicitado inclusão de pauta do processo n. 9 
060002.107/2009 Processo n.060.002.108/2009 e do Processo n. 060.020.666/2008. Solicitado pelo 10 
Conselheiro Michel uma exposição técnica do PAM-HIV-AIDS para ser apresentada em reunião 11 
extraordinária no dia 24/03/09. Aprovado por todos os presentes. A) COMUNICADOS: I – Do Presidente: 12 
Iniciou sua fala colocando que o Conselho do DF deve cobrar mais do Programa de Saúde Mental. 13 
Solicitado pelo Conselheiro Fernando a inclusão dos pacientes autistas no programa da SES-DF. 14 
Informado da visita ao ISM pelos Conselheiros Marta e Fernando. Presidente tranqüilizou o Colegiado que 15 
as informações que estavam sendo veiculadas na mídia sobre o HRAS não são procedentes. Que as 16 
obras que estão sendo realizadas estarão prontas em 120 dias de deixar. Enfatizou que a SES não está 17 
relapsa a ponto de deixar a SES do jeito que se encontra. Conselheira Mariângela colocou que médica 18 
sanitarista do HRAS e colocou que aquele hospital tem um serviço de Controle de Infecção Hospitalar 19 
atuante composto por três médicos, um auxiliar de enfermagem e uma secretária e que as taxas de 20 
infecção estão controladas. Salientou que ““ Hospital que não tem infecção é hospital que não tem 21 
controle. O presidente pediu novo voto de confiança e informou que espera que no máximo em 60 dias a 22 
SES terá trégua com o SUS. Sugeriu discussão do Pleno sobre modelos de gestão com objetivo de 23 
quebrar paradigmas existentes. Estão sendo treinadas 60 equipes de atenção básica e que em 01 de abril 24 
será inaugurada a primeira UPA. II - Da Secretária Executiva: Iniciou informando do falecimento do 25 
Conselheiro Antonio Walter no dia 16 de fevereiro. Salientou o trabalho dedicado que o mesmo prestou 26 
defendendo os usuários e principalmente os pacientes renais crônicos com suas dificuldades que 27 
enfrentam no dia a dia. Informou que foi realizada homenagem em nome dos Conselheiros do CSDF, 28 
Secretário de Saúde do DF e do governador do DF e que a verba foi proveniente do cerimonial do 29 
governador do Distrito Federal. Sr. Carlos Rosa, presidente da AREBRA pediu permissão a palavra e 30 
informou sobre a situação em que se encontrava o Conselheiro enquanto estava abrigado na Associação 31 
e das ocorrências acontecidas no HBDF após o falecimento do Conselheiro e da dificuldade para a 32 
liberação do corpo para ser realizado o enterro. Após a palavra a Secretaria Executiva apresentou os 33 
seguintes informes: 1) Informou ao Colegiado da nomeação da nova Secretária Executiva do Conselho 34 
Nacional de Saúde a Srª. Rosangela Cana pum. Colocou que a Assessoria Técnica do CSDF em conjunto 35 
com a Secretaria Executiva do CSDF estiveram no CNS para dar as boas vindas e colocar o DF em 36 
parceria para um trabalho em conjunto em defesa do SUS. 2) Informou que a sala do CSDF ainda 37 
permanece no Setor Bancário Sul e que estão aguardando uma posição do Gabinete da SES-DF para o 38 
retorno ao prédio do Buriti. Informou que foi encaminhado expediente ao Gab/SES solicitando 39 
providências na agilização da instalação dos computadores do setor, ligação da internet ligada em rede 40 
com a SES-DF e de uma linha telefônica. 3) Informou que acontecerá o “I”. “Seminário Nacional de 41 
Reorientação da Formação Profissional em Saúde – Pró-Saúde II”. Será realizado em Brasília nos dias 25 42 
e 26 de março de 2009. Salientou que recebeu despacho do gabinete da FEPECS sugerindo o nome da 43 
Conselheira Azenath para participar do evento e que deverá ou não ser homologada pelo Plenário do 44 
CSDF. Presidente solicitou que o expediente retornasse á FEPECS para que fosse corrigido o fluxo e que 45 
este tipo de documento não deveria ter sido passado direto à Secretaria do CSDF.  4) Informou do 46 
recebimento do ofício nº.036/CNS informando da realização de uma mobilização em defesa do SUS 47 
chamada “Caravana Nacional em defesa do SUS”. Este evento será dia 12 de março de 2009, ás 10 horas 48 
em Brasília, na Câmara dos Deputados - Auditório Nereu Ramos. Informou que todos deveriam participar 49 
e que deve ser mobilizado o máximo de pessoas. 5) Informou que a Secretaria Executiva do DF, 50 
Secretário de Saúde do DF e Presidentes dos Conselhos Regionais de Saúde estarão participando de 51 
uma reunião no CNS dias 11 e 12/03/09 para receber as orientações para a mobilização Estadual da 52 
Caravana do DF. Informou que recebeu orientação do CNS que o DF marque a data da Caravana Distrital 53 
e que o CNS providenciará o evento em parceria com a Secretaria de Saúde do DF. 6) Informou que a 54 
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Comissão específica designada pelo CSDF realizou visita no Instituto de Saúde Mental. 7) Informou que a 55 
Secretária Executiva do CSDF ainda não agendou as visitas relâmpagos nos hospitais da rede devido às 56 
diversas reuniões que os Conselheiros estão realizando e que assim que possível estará sendo marcada. 57 
8) Informou que não aconteceu a reunião agendada para o dia 03/03/2009 para analisar o projeto de Lei 58 
do CSDF devido não ter havido quorum. Decidido pelo grupo nova marcação da reunião para o dia 59 
17/03/09.  8) Informou do recebimento do ofício nº.030/2009 SODF mantendo a indicação do Conselheiro 60 
Virgínio para representar o Sindicato no CSDF. III – Conselheiros: Conselheiro Michel registrou que está 61 
triste com as condições do CSDF. A sala do CSDF encontra-se sem telefone, internet, computadores sem 62 
instalar, local de difícil acesso. Cobrou do presidente o retorno ao Palácio do Buriti. Sugeriu a criação de 63 
uma Comissão no CSDF para visitar os conselhos regionais com o objetivo de diagnosticar as condições 64 
em que se encontram. Informado pela Secretaria Executiva que esta Comissão já existe e foi escolhida no 65 
primeiro dia da reunião deste novo Colegiado. Informou que os membros são: Michel, Vladimir, Flora e 66 
Asenath. Colocou que esta analisando o Plano de Ações e Metas 2009-HIV/AIDS e precisa de alguns 67 
esclarecimentos da área técnica. Solicitou exposição na próxima reunião dia 24/03/2009. Cobrou 68 
novamente do presidente a agilização na publicação dos decretos de substituição e nomeação dos 69 
conselheiros do CSDF. “Apresentou o Senhor Cristiano da entidade “Amigos da Vida”“ que informou que 70 
entrou com representação no MPDF pedindo auditoria nas contas do PAM da SES-DF.  Apresentou a 71 
Senhora Maria Rita da Comissão de Ética e Pesquisa que pediu para colocar a necessidade de dois 72 
funcionários para o setor e prestou informações sobre o trabalho que é realizado. Presidente recomendará 73 
alteração no organograma da SES sugerindo a inclusão do Comitê como Assessoria da Fepecs e sugeriu 74 
a inclusão de mais usuários na composição. Conselheira Mariângela sugeriu a inclusão de um padre. 75 
Conselheiro Vladimir informou que retornará o processo de saúde auditiva para a área técnica para que 76 
possa ser atualizado o Plano. Informou sobre a visita ao Instituto de Saúde mental que foi mito importante 77 
com a participação de diversas entidades e diretor do instituto. Observou-se a necessidade de construção 78 
de uma nova política em saúde mental. Houve muita discussão e sugerido chamar uma Conferência de 79 
Saúde Mental do DF. Aprovado pelo Pleno. Solicitado uma visita ao CEAL e escolhido os Conselheiros 80 
Michel, Marta, Vladimir, Fernando Cotta, Luzimar. Sugerido reunião da Comissão que está analisando o 81 
Projeto de Lei do CSDF dia 17/03/09. Aprovado pela Comissão. Conselheira Flora cobrou o cumprimento 82 
do horário no início das reuniões do CSDF para o cumprimento da pauta. Colocou que está preocupada 83 
com a inauguração do Hospital de Santa Maria. Falou do programa de televisão “CQC” que falou da 84 
Secretaria de Saúde do DF. Colocou que foi degradante. Conselheiro Aniceto entregou documento ao 85 
presidente sobre providências necessárias no Hospital Regional de Planaltina. Presidente colocou que 86 
estão sendo tomadas providências para atender as sobrecargas. A usuária Leonice moradora da zona 87 
rural de Planaltina pediu permissão à fala e convidou o Colegiado a visitar a região. Ficou de ser 88 
agendada a visita posteriormente. B) EXPOSIÇÃO TÉCNICA: “Projeto de ampliação de leitos de UTI na 89 
rede SES-DF e Desospitalização”. Expositor: Área Técnica da SES-DF. Apresentado pelo Sr. Marcelo - 90 
área técnica da regulação SES-DF exposição de dados estatísticos de custos de leitos privados e de leitos 91 
no SUS, dados reais estatísticos do mês de agosto. Recursos humanos, justificativos através de portaria 92 
ministerial, informaram sobre pacientes em UTI em estado crônico, mandatos judiciais, desospitalização 93 
de pacientes, ações da SES-DF. Conselheiro Michel solicitou exposição do cronograma de ações da SES-94 
DF para recuperar os leitos de UTI da rede assim como as ações para aumentar o número de leitos na 95 
SES-DF. C) APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO: 01. Processo nº. 060.015.640/2005. Assunto: Serviços de 96 
Diárias de UTI junto ao SUS-DF. Expositora: Conselheira Mariângela. Iniciou a apresentação informando 97 
os leitos bloqueados, e os existentes, o sistema de regulação dos leitos na SES-DF, mandatos judiciais, e 98 
a situação atual e a necessidade real na SES-DF. Informou que se debruçou nas pesquisas e análise. 99 
Aberto as discussões. Conselheiro Fernando questionou sobre custos na rede privada e na rede pública. 100 
Conselheira Marta deu informes sobre a UTI neonatal do HRT. Conselheiro Michel colocou que a 101 
discussão é polêmica e que há necessidade de discussão técnica. Presidente colocou que o CSDF tem 102 
que estar consciente, pois óbitos estão acontecendo e o Colegiado pode ser responsabilizado por isto.  103 
Após as discussões foi solicitada a leitura do voto da Conselheira relatora Mariângela. Devido a 104 
Conselheira Mariângela ter se ausentado com o processo que estava em discussão o mesmo não pode 105 
ser votado e devido ao avanço de horário foi deliberado que os assuntos em pauta seriam apreciados em 106 
uma reunião de continuidade no dia 11/03/09. Solicitado pelo Presidente o cumprimento do horário para o 107 
início das reuniões do Colegiado.  Não havendo mais nada a tratar o presidente deu por encerrada esta 108 
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parte da reunião. Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e nove, às oito horas e trinta 109 
minutos, realizou-se a continuação da Ducentésima Vigésima Quarta Reunião Ordinária do Conselho de 110 
Saúde do Distrito Federal, na Sala de Reuniões do 10º Andar do Anexo do Buriti, com a presença do 111 
Secretário Adjunto de Saúde do DF Florêncio Figueiredo Cavalcante Neto, o qual presidiu a reunião e dos 112 
Conselheiros Titulares e Suplentes: Mariângela Delgado Athaide Cavalcante, Michel Platini Gomes 113 
Fernandes, Asenath Teixeira de Menezes Farinasso, Fernando Cotta, Wladimir Andrei Arce, Déa Mara 114 
Tarbes de Carvalho, Maria Luzimar Nóbrega de Oliveira Lopes, Ana Rita de Carvalho Ramos Silva. Após 115 
a verificação do quorum foi dado continuidade da pauta prevista.  Conselheira Asenath solicitou ao Pleno 116 
que a resposta do documento recebido pelo TCDF fosse respondido em conjunto. Aprovado por 117 
unanimidade. A seguir se apresentou formalmente ao CSDF o Senhor Fernando Antunes que foi 118 
convidado pelo Governador para ser o segundo secretário adjunto. Será responsável pelo papel de 119 
aprimorar a gestão. Dentre os projetos prioritários estão: aceleração da informatização da rede SES-DF, 120 
revitalizar o parque tecnológico e na área de engenharia será investida mais de 150 milhões de reais. 121 
Conselheira Mariângela deu as boas vindas e desejou sucesso. Conselheiro Michel pede para ser 122 
convidado para a próxima reunião o diretor do FSDF. Respondido pelo presidente para aguardarmos a 123 
exposição técnica da área da SES-DF. Presidente apresentou ao Colegiado o relatório das ações 124 
odontológicas desde 2008. Conselheiro Fernando solicita a viabilização da implantação de um consultório 125 
odontológico na Praça do Cidadão. Presidente colocou que sua sugestão será estudada. Solicitou ainda 126 
uma ação imediata para inaugurar o serviço de órtese e prótese o Plano. Informou que ainda está no SAI. 127 
Sugerido pelo presidente para se criar uma Comissão para ir até o SIA e averiguar as causas da demora 128 
da mudança para o Plano. Escolhidos os Conselheiros Luzimar, Fernando Cotta, Michel que serão 129 
responsáveis por esta articulação. Marcada a visita para o dia 31/03/09. Pediu a palavra o Sr. Fernando 130 
Antunes que informou da situação das luvas cirúrgicas na SES-DF que estão faltando. Colocou que os 131 
motivos são devidos à nova regulamentação da ANVISA e a alta do preço devido ao mercado do látex 132 
estar em alta.  A) APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO 01. Processo nº. 060.015.640/2005. Assunto: 133 
Serviços de Diárias de UTI junto ao SUS-DF. Expositora: Conselheira Mariângela. Iniciou sua 134 
apresentação solicitando esclarecimentos dos itens da Clínica Daher apresentar dois CPF e a quebra 135 
processual do não cumprimento da data de entregas dos documentos. Informado pelo presidente que será 136 
questionado ao setor jurídico da SES-DF. Após a leitura do seu voto foram abertas as discussões. 137 
Solicitado pelo Pleno a alteração da redação onde foi decidida a elaboração do voto em conjunto. Ao 138 
término foi lido e aprovado por unanimidade. 02. Informes sobre a visita ao ISM. Expositor: Conselheiro 139 
Fernando Cotta. Informou da visita realizada em 19/02/09 ao ISM pela Comissão indicada pelo CSDF. 140 
Informou que a visita foi muito válida com a participação de várias entidades e do corpo diretor do ISM. 141 
Foram retiradas várias propostas dentre elas: reativação do Ambulatório, laboratório fototerápico. 142 
Solicitado pelo presidente que o Conselheiro Fernando entrasse em contato com o Dr. Carlos que foi 143 
diretor do Hospital de Planaltina e o criador do serviço na SES para saber a real situação do laboratório de 144 
fitoterapia na SES-DF. Conselheiro Fernando informou que esta elaborando relatório da visita para poder 145 
apresentar ao CSDF. 03. Processo nº. 060.0020.665/2008. Assunto: Projeto Básico para contratação do 146 
serviço de braquiterapia. Expositora: Conselheira Déa. Iniciou colocando que o processo apresenta o 147 
projeto básico para contratação de serviço isolado de radioterapia (braquiterapia de alta taxa de dose) 148 
para atendimento a pacientes do Distrito Federal. Tal contratação é justificada pela interrupção temporária 149 
desses serviços prestados no HBDF, em decorrência das obras realizadas no prédio de internação. 150 
Informou da utilização da Braquiterapia de Alta Taxa de Dose (HDR) e que a disponibilizarão desse 151 
tratamento é dever do Estado, em conformidade com a Constituição Federal de 1988 e legislação 152 
constitucional que regulamenta o Sistema Único de Saúde. O projeto prevê todas as obrigações da SES 153 
DF e da prestadora de serviços a ser contratada e que a contratação desses serviços será por 06 meses, 154 
com possibilidade de renovação na forma da lei. Após a leitura apresentou o voto de aprovação. Aberto as 155 
discussões. Presidente informou que existe uma grande demanda reprimida e que a SES-DF está 156 
tentando junto ao INCA a aquisição de um novo aparelho para o HRT. Encerrada as discussões foi 157 
encaminhado para votação e foi aprovado por unanimidade. Ressalta-se que a Conselheira Mariângela 158 
estava ausente no momento da votação. 04. Processo nº. 060.019.204/2008. Assunto: Projeto de 159 
dinamização de cirurgias de epilepsia HBDF. Expositora: Conselheira Déa. Relatou que o processo 160 
apresenta um projeto para aquisição de equipamentos necessários à dinamização das cirurgias de 161 
epilepsia no Hospital de Base do Distrito Federal. Destacou que existiam 78 pacientes na fila de espera 162 



 
4 

por esse tipo de cirurgia, na época da elaboração do Projeto e que o Projeto foi cadastrado no sistema de 163 
convênios do Ministério da Saúde, GESCON, em 2008. O Hospital de Base do Distrito Federal é o 164 
principal estabelecimento de referência terciária para a área de neurologia e encontra-se habilitado pelo 165 
Ministério da Saúde para a realização dessas cirurgias. Após sua exposição destacou que considerando 166 
todos os aspectos destacados encaminhou seu voto de aprovação do projeto, sugerindo o retorno à SAS, 167 
para as atualizações que se fizerem necessário e novo cadastramento da proposta no GESCON / MS, 168 
assim que possível. Após foi aberto à discussão. Solicitado pelo presidente a criação de uma Comissão 169 
para verificar a realização das cirurgias de epilepsia no HBDF, pois conforme foi acordado com o HBDF 170 
deveriam estar realizando duas cirurgias por semana o que não vem sendo realizado. Tão logo sejam 171 
realizadas as cirurgias propostas informou que será extinto a contratação do serviço do Hospital Santa 172 
Lúcia. Após os debates foi aprovado por unanimidade. 05. Processo nº. 060.002.107/2009. Assunto: 173 
Criação do Comitê de reutilização de artigos de uso único. Expositora: Conselheira Azenath. Informou a 174 
proposta da criação do Comitê foi apresentado pela Subsecretaria de Vigilância em Saúde e tem como 175 
objetivo elaborar diagnóstico sobre a situação de reprocessamento de produtos de uso único e de uso 176 
múltiplo nas unidades de saúde da SES/DF, considerando-se que o Distrito Federal está vivenciando um 177 
surto de infecções em serviços de saúde públicos e privados, causadas por micobactérias não 178 
tuberculosas de crescimento rápido. Após apresentação da análise foi encaminhado ao Pleno o voto de 179 
aprovação. Após as discussões foi encaminhado para votação onde foi aprovado por unanimidade. 06. 180 
Processo nº. 060.020.666/2008. Assunto: Plano de Saúde do DF. Expositora: Conselheira Tereza Cristina. 181 
Informado pela Secretaria Executiva que a Conselheira relatora encontra-se de licença médica e que o 182 
seu parecer seria lido pela Conselheira Azenath. Iniciou a leitura com a apresentação do Plano e de suas 183 
partes como o diagnóstico situacional, os Indicadores de Saúde, a Configuração atual da rede pública, as 184 
Regiões de Saúde, os Problemas Sistêmicos Identificados e as Estratégias e Enfoques Prioritários para o 185 
Período 2008 a 2011. Terminou a leitura colocando que já houve exposição pela área técnica da SES-DF 186 
do Plano de Saúde onde foram discutidas as dúvidas existentes do Plano. Encaminhou seu voto de 187 
aprovação. Aberto as discussões. Presidente informou que o Hospital Cahui não este contemplado e foi 188 
solicitado pelo Conselheiro Vladimir para ser acrescentado a recomendação que nos casos de utilização 189 
de modelos alternativos de gestão de estabelecimentos públicos de saúde as propostas deverão ser 190 
apreciadas individualmente pelo Colegiado do CSDF. Após as discussões foi solicitado vistas pela 191 
Conselheira Mariângela. 07. Processo nº. 060.019.089/2008. Assunto: Planejamento do SUS. Expositor: 192 
Conselheiro Vladimir. Informou que o processo se refere à capacitação dos profissionais da SES-DF para 193 
a implementação do PlanejaSUS, criado pelo Ministério da Saúde. Apresentou as intenções do processo, 194 
os incentivos, público-alvo, objetivos esperados. Após sua apresentação encaminhou ao Pleno o voto de 195 
aprovação com recomendação do acompanhamento semestral do Colegiado por meio de relatórios 196 
emitidos pela coordenação do projeto. Aberto as discussões foi aprovado por unanimidade. 08. Processo 197 
nº. 060.004.726/2008. Assunto: Credenciamento serviços hospitalares de referência para atenção integral 198 
aos usuários de drogas. Expositora: Conselheira Luzimar. Iniciou seu parecer colocando que o Programa 199 
de Atendimento ao Alcoolismo desenvolvido pelo HUB é hoje um dos poucos serviços da rede pública do 200 
Distrito Federal e que presta atendimento ambulatorial a pacientes com transtornos decorrentes de 201 
substancias psicoativas. O Projeto tem como objetivo prestar assistência integral ao usuário de álcool e 202 
outras drogas, em situações de emergência/urgência, responsabilizando-se pelo diagnóstico, orientação, 203 
tratamento e encaminhamento, em ambiente de formação acadêmica, capacitação profissional e produção 204 
de conhecimento. Que o projeto está de acordo com os relatórios e vistorias técnicas realizadas, e 205 
encaminhou ao colegiado o voto de aprovação ao credenciamento junto ao Ministério da Saúde conforme 206 
Portaria nº. 1.612/05. Após sua apresentação foi aberto às discussões. Levado a votação e aprovado por 207 
unanimidade. 09. Processo nº. 060.001.732/2009. Assunto: Criação da unidade de Endócrino - Diabetes. 208 
Expositora: Conselheira Luzimar. Iniciou apresentando que na sua análise que o Serviço de 209 
Endocrinologia e Diabetes de Taguatinga desenvolve um trabalho relevante na assistência aos pacientes 210 
portadores de doenças endócrinas, sendo referencia para pacientes diabéticos em especial aos pacientes 211 
portadores de Pé diabéticos para as Regiões de Saúde Oeste e Sudoeste e também para o Distrito 212 
Federal. Apresentou as considerações de atendimento da área no DF, o objetivo do projeto que é de 213 
cunho preventivo e que dará suporte as atividades docentes e residentes internos e estudantes da ESCS-214 
FEPECS. Após sua apresentação encaminhou o voto de aprovação. Aberto as discussões. Não foi 215 
votado, pois foi pedido vistas ao processo pela Conselheira Déa. 09. Processo nº. 060.020.667/2008. 216 
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Assunto: Relatório de Auditoria nº. 7256/SISAUD/SUS. Expositora: Conselheira Luzimar. Retirado de 217 
pauta. 10. Processo n. 060.002.109/2009. Assunto: Criação do Comitê Central de Promoção da Saúde. 218 
Relator: Conselheiro Vladimir. Iniciou sua fala informando que o processo se refere à criação do Comitê 219 
que está previsto no Plano Distrital de Promoção á Saúde e será coordenado pela Gerência de Doenças e 220 
Agravos não transmissíveis. Esta amparado em portaria ministerial e informou os setores da SES que 221 
farão parte. Apresentou análise detalhada e encaminhou seu voto de aprovação com a recomendação de 222 
inserção de um representante do CSDF, um da Coordenação de Fonoaudiologia, um representante da 223 
Coordenação de Fisioterapia e Terapia Ocupacional Aberto às discussões. Após foi encaminhado à 224 
votação e aprovado por unanimidade. D) DISTRIBUIÇÃO: 01. Processo 060.0041.932/2009 - Assunto: 225 
Projeto de implantação do NASF no DF - Conselheiro Vladimir. 02. Processo 060.001.431/2006 - Assunto: 226 
Contratação serviços diárias de UTI-Hospital das Clínicas de Brasília. / Processo 060.001.234/2006 - 227 
Assunto: Contratação serviços diárias de UTI-Instituto Médico Hospitalar do Lago Sul. / Processo 228 
060.001.735/2006  - Assunto: Contratação serviços diárias de UTI- Hospital Anchieta/ Processo 229 
060.000.862./2006  - Assunto: Contratação serviços diárias de UTI- Hospital Santa Lúcia./ Processo 230 
060.000.737./2006  - Assunto: Contratação serviços diárias de UTI- Hospital Pronto Norte S/A. 231 
Conselheiros Luzimar e Vladimir. Não havendo mais nada a tratar, para constar, eu, Sandra Mendes, 232 
secretária executiva, lavrei a presente ata para posterior apreciação e assinatura. Encerrada a reunião às 233 
13 horas e 40 minutos. 234 


